

Associación de Promocion Social Destinos Accesibles

Normandia y Breanna 8 días-7 noches



En la foto muelle de Honfleur con las embarcaciones y las casas y caterias detrás

Programa

Día 1- Llegada a París.

Salida desde el aeropuerto (se eligirá dependiendo el origen de los viajeros) y llegada al aeropuerto de París y traslado a Dinan, pequeña ciudadela medieval, situada en la provincia de Bretaña, se alza en la colina del valle Rance, es una localidad de las más pintorescas y bellas de toda Francia, visitarla es como trasladarse en el tiempo, caminando por sus calles empedradas entre casas de entramado de madera y murallas que protegen al castillo del siglo XIV.

Dependiendo de la hora de llegada, se iniciará a conocer el lugar. Check-in en el hotel, cena y alojamiento.

Día 2- Saint Malo y Dinan.

Por la mañana, después del desayuno, saldremos a conocer Dinan, tiene impresionante patrimonio arquitectónico medieval, cuenta con 115 casas de entramado de madera, 3km de murallas con 14 torres y 4 puertas monumentales, callejear descubriendo el pueblo no deja de sorprenderte con sus bellos rincones. Además cuenta en la parte baja con un puertito en el rio Rance que desemboca en Saint-Malo, zona animada con cafeterías muy agradable.

Por la tarde nos acercaremos a la localidad costera de Saint-Malo, su centro histórico se alza junto al mar, rodeada murallas pegadas al mar. Caminaremos escuchando las gaviotas por encima de las murallas en un recorrido habilitado para rodear el centro y tambien podremos visitar si nos deja la marea pasar, a las fortalezas, que se alzaron para defenderse de los piratas con el auge del gran comercio en el siglo XIV donde surgieron armadores y valientes corsarios que se enriquecieron surcando los mares.

Cena y regreso a Dinan para dormir.

Día 3- Mont Saint-Michelle.

Despues del desayuno nos dirigiremos a ver el Mont Saint Michelle, el lugar más visitado de Francia después de la Torre Eiffel

El lugar se mantiene casi como hace siglos, han conservado la costa y el entorno libre de construcciones, dejando al islote rocoso donde se alza la abadia en su esplendor, para que cuando suba la marea, lo envuelva, es una experiencia mágica asomarse por las murallas, que dan al mar y ver como ha crecido la marea hasta rodear el islote. Sólo un puente pasarela que se funde con el paisaje nos conecta con la bahíadonde hay una llanura de pastos donde pastan corderos y comen salicornia, una hierba muy sabrosa que se ha convertido en un plato gourmet. Visitaremos la abadía y pasearemos por callejuelas y murallas.

Vuelta a Dinan para cenar y alojamiento.

Día 4- Salida hacia Bayeux.

Nos dirigimos a Bayeux, al oeste en la provincia de Normandia. Esta pequeña ciudad de 13000 habitantes sera nuestra segunda base para movernos por Normandía, muy cerca de la costa, aquí nos alojaremos 2 días. Bayeux, fue la primera ciudad liberada trás el desembarco. Por su centro pasa el río por donde han dispuesto un bonito recorrido de 2,5km recorrer. Pero Bayeux, conserva una joya que se encuentra en un museo, el tapiz de Bayeuz, es un bordado de lana sobre lienzo de lino del siglo XI de caso 50metros de largo donde se relata con dibujos bordados la conquista de Inglaterra por Guillermo El Conquistador. Después de comer nos acercaremo a ver el primer lugar donde tuvo inicio el desembarco de Normandía y además visitaremos el museo Pegasus, donde nos espera una sorpresa. Vuelta a Bayeux para cenar y dormir.

Día 5- El desembarco de Normandía.

El despliegue de tropas del desembarco se realizó sobre 5 playas, de este a oeste son: Sword, Juno, Gold, Omaha y Utah.

Haremos un recorrido donde podemos encontrar bunkers, monumentos de homenaje y recordatorios de los miles de soldados caídos ese día, el 6 de junio de 1944. Para acabar en el cementerio americano, donde el ambiente que se palpa con la secuencia de cruces en lineas perfectamente alineadas al lado del acantilado de Omaha, te emociona y sobrecoge con toda la historia que os habremos contado a flor de piel. Cena y alojamiento en Bayeux.

Día 6- Honfleur y Rouan.

Iniciamos la etapa final de nuestro viaje, continuamos camino al este, para llegar al Honfleur situada en el estuario del Sena, esta pequeña y coqueta ciudad inmortalizada por Monet entre otros pintores se desemvuelve alrededor de un muelle pesquero, comercial y de recreo, donde sus habitantes ponen mimo en cada detalle, abundan, las casa de piedra con macetones de flores, galerias de arte y tiendas de productos gastronómicos. Después de comer nos dirigiremos hacia la capital de Normandía Rouan, donde nos alojaremos.

Día 7- Rouan.

Antigua ciuda galo romana, fundada por romanos en la orilla derecha del rio Sena a 135km de París. La ciudad, está marcada por la huella de Juana de Arco, heroina de Francia que murió en Rouan en 1431, fue condenada a la hoguera por herejía, después de luchar contra los ingleses en la guerra de los 100 años. La iglesia Sainte Jeanne d'Arc, moderna y eclectica en honor a la Pucelle, sobrenombe que quiere decir la doncella, junto a la plaza donde fue quemada es de visita obligada, así como la catedral Notre-Dame de Rouen, resume la evolución del arte gótico desde su primera construcción en el siglo XII, Monet la pintó incansablemente en una serie de pinturas. Su carrillón con 64 campanas es el más importante de Francia y su sonido se escucha hasta 5km. También cabe destacr su reloj astronómico, el Gros Horloge, es uno de los mecanismos de relojería más antiguos de Europa, se ubica encima de un arco en una calle peatonal en un campanario. Pasaremos todo eldía descubriendo las joyas de Rouen.

Día 8- Regreso a casa.

Salida del hotel dirección aeropuerto para volver a casa después de tantas experiencias en el norte de Francia y fin de nuestros servicios.

Esta experiencia de turismo accesible está promovida por la asociación 'Destinos Accesibles' para quienes desean una nueva forma de descubrir y conocer la verdadera esencia de los lugares según los principios del turismo accesible.

El viaje está organizado para que los invidentes puedan apreciarlo plenamente.

El programa del 1er y último día puede variar según el horario del vuelo.

Acompañamiento: Es proporcionado por la asociación, se garantiza un acompañante máximo por cada 2 viajeros y dura todo el viaje. Para garantizar mejor nuestro servicio, no dependemos de voluntarios para ayudar.

Para más información:

Viky Mateos telf.: +34 685 48 93 90 Paolo Casarin telf. +39 328 86 28 934 e-mail: info@destinosaccesibles.com

www.destinosaccesibles.com

Organización técnica

Travel Xperience
Viatges Experiencia 2010, SL, L-711815-P
Carrer de Pau Casals 8, Andorra laVella,
Principat d'Andorra,
teléfono +34911875940
info@travel-xperience.com,

Associación APS "Destinos Accesibles" CF 92259320924 Cod Univoco 0000000 Via Nigra 6 09045 Quartu Sant'Elena (CA) Italia Cell +39 328 86 28 934

 $\underline{info@destinosaccesibles.com} \quad \underline{www.destinosaccesibles.com}$